

「夢志のひろば～子どもたちの活動～」

今回は、令和7年度の夏休みから2学期前半の子どもたちの活動をご紹介します。今年は危険な暑さが続き、子どもたちの健康に配慮しながら活動が行われました。10月に入って秋らしい気候となり、活動も行いやすくなりました。

引き続き、子どもたちの活動にご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

子どもたちの活動がWebページにて日々更新されています。保護者の皆様、是非積極的にご覧ください。



五條市学校ニュース



こども園

※表示されたページから各こども園のページへアクセスしてください。

五條小学校 「秋の5G 挨拶運動」

朝の風が涼しくなり、秋の訪れを少しずつ感じる中、五條小学校では、登校時、さわやかに、そして元気の良い「おはようございます!」の音が響いています。本校では、高学年が中心となり、5G の挨拶運動を毎月5のつく日に行っています。9月25日(木)は「5G 挨拶運動」の日でした。この日は特に、自分から相手に気持ちのいい声で挨拶をすることを心がけています。「挨拶をしたら気持ちがいいし、されると嬉しい気持ちになります。」という児童の声も聞かれました。

これからも、気持ちのいい挨拶ができるように5G メンバーがリーダーとなり、ますます挨拶の輪が広がっていくことを願っています。



五條南小学校 「令和7年度 運動会開催」

10月18日(土)、令和7年度の運動会が開催されました。

「キセキを起こすのは俺たちだ!～万博にも負けない熱狂を!～」をスローガンに、これまで一生懸命練習してきた子どもたち。たくさんお越しいただいた保護者や地域の方々の前で、子どもたちは練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい姿を見せてくれました。

また、保護者の方、地域の方に参加していただいた綱引きも大いに盛り上がりました。ご参加ありがとうございました。会場にいる人たちとの一体感を感じる大変素晴らしい運動会となりました。そして、運動会を通してひと回り成長した子どもたちは、これからも成長を止めずに頑張ってくれることでしょう。今後とも、学校行事へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



西吉野農業高等学校 「きぼうこども園との交流」

10月27日(月)、きぼうこども園の園児16名がサツマイモ掘りに来てくれました。

ごあいさつの後、まずは室内で人形劇をみてもらいました。人形劇「大きなサツマイモ」開幕です。柿太郎の登場に、園児たちは笑顔になり、次々と登場する登場人物(動物)に釘付けでした。

楽しい人形劇が終わったら、いよいよ本日のメインイベントである芋掘りです。高校生とペアになって、いざ畑へ!人形劇さながらの、とても大きなサツマイモが採れました。

最後はみんなで記念撮影をしました。園児たちも高校生たちも楽しいひと時を過ごしました。次は、こども園を訪問して一緒にサツマイモを掘る予定です。



牧野小学校 PTA「夏休み木工教室」

8月2日(土)、榊忠銘木店様にて「夏休み木工教室」を行いました。今回は榊忠銘木店様の工場にお邪魔させていただき、児童・保護者合わせて約100名の参加となりました。会社の方にもお手伝いいただき、棚や椅子など様々な作品ができて上がりました。とても充実した時間を過ごすことができ、夏休みの良い思い出になりました。



みらいこども園 「五條 Jr.バンド『奏』コンサート」

8月7日(木)、五條 Jr.バンド「奏」さんが来てくれました。子どもたちの大好きな曲「となりのトトロ」や「夢をかなえてドラえもん」等を演奏していただき、子どもたちも職員も楽しい時間を過ごすことができ、癒されるひと時になりました。

最後には、実際に打楽器に触れることができ、貴重な体験をしました。



五條西中学校 「牧野小学校への中学生の出前授業」

8月7日(木)の朝から、生徒会と有志の生徒5名が、牧野小学校の1年生から3年生10名に、夏休みの宿題のわからないところや、自主学習のわからないところを教えに行きました。小学生の皆さんも、最初は緊張していましたが、徐々に中学生とも打ち解け、熱心に質問し、わからないところを理解できたようでした。中学生も、自分は理解していても、人に教えることの難しさを知ったようです。

これからも、毎年交流を行いたいと思います。



ゆめこども園 「夏祭りごっこ」

8月19日(火)、全園児で夏祭りごっこを楽しみました。また、翌日には、未就園児を招いての夏祭りごっこを行いました。好きなキャラクターの手づくりお面をかぶり、ヨーヨーすくいや的当て、スイカ割りなど、いろいろなコーナーを回って遊びました。5歳児がお店の人になって「一緒にやってみる?」と小さい友だちに優しく声を掛け、遊び方を教えてあげたり、手をつないで一緒に楽しんだりする姿が見られました。

最後は、未就園児と全園児で盆踊りを踊り、軽快なリズムに心踊るひと時を過ごしました。



五條中学校 「中部学園防災学習」

8月26日(火)に五條中学校生徒会と五條小学校児童会、五條南小学校児童会が中部学園の防災学習として、大塔の宇井地区にある紀伊半島大水害の慰霊碑に献花させていただきました。校区で起こった災害を忘れることなく、これからも語り継げるようにしたいと思います。また、防災学習で学んだことをこれからの生活に生かしていきたいと思っています。



五條東中学校 「天理大学創作ダンス部ダンス公演会」

9月5日(金)、本校体育館で天理大学創作ダンス部によるダンス公演が行われました。

本校で天理大学創作ダンス部が体育大会の創作全校ダンスを指導していただくのは13年目となり、ダンス公演は3年目の取組となります。

ダンス公演では、1.「望春～あらた～」、2.「BLUE MOMENT」、3.「アルゴリズム的日常に没頭するワタシたち」、4.「カオス化するこの世界—人類は進化するのか退化するのか—」の4つの作品を披露していただき、生徒たちは大学生のダンスの迫りに圧倒されつつも真剣な表情で鑑賞していました。

講演後の交流会では、大学生が考えたダンスを全校生徒に指導していただきました。始めは、恥ずかしそうにして硬い姿の生徒も見られましたが、時間が進むにつれて表情も和らぎ、最後には笑顔で真剣にダンスに取り組む姿が見られました。



五條東小学校 「第2回代表者委員会」

9月18日(木)、19日(金)、3～6年生各学級から代表者2名ずつが集まって話し合う代表者委員会が行われました。

今回の議題は、「運動会のスローガンを考えよう」ということで、それぞれの学級で話し合った内容を代表者が持ち寄り、どんな運動会にしたいかを議論しました。

そして、今年のスローガンは、「全力でかがやけ!笑顔でがんばる東っ子」に決まりました。司会進行は運営委員の児童が行い、子どもたちだけで話し合いをしました。様々な意見や思いをうまく擦り合わせて、スローガンを考えることができました。

これから運動会に向けて、東小みんなががんばっていきます!



きぼうこども園 「稲刈り(4・5歳児)」

9月18日(木)、地域の方々が来園され、一緒に稲刈りをしました。鎌の使い方を教えていただき、「こんなに大きくなったよ」「おこめができたね」「はやくたべたいな」など、友だちや地域の方と一緒に楽しそうに話す姿が印象的で、交流を深める良い機会になりました。子どもたちは、稲刈りしたお米を使っておにぎりクッキングをするのを楽しみにしています。

